

熱氣あふれる高知県支部設立10周年記念式典！



支部長
今西 博
(藍子／法政部)

7月27日（土）高知市内の城西館にて、通常総会と高知県支部設立10周年記念式典が盛大に執り行われました。大学からは増田壽男総長、職員の方々、後援会本部より千葉大一會長、高坂信貴総務、また地元より高知県知事、県議会議長、県議会議員、高知市、各高校の先生方、校友連合会の方々、後援会OBの方々に多数ご出席いただき総勢80人の参加で開催されました。

記念式典の後は高知県出身で大学OBである元プロ野球選手の江本孟紀氏に「江本の熱き語らい」と題し、大学野球部時代のエピソードや苦難



その後の懇親パーティでは、大学の話題で楽しく歓談をし、校歌の大合唱やよさこいも飛び出し、大いに盛り上りました。熱氣あふれた雰囲気のまま二次会に突入し、時間の経つのも忘れ親交を深め合いました。会場入口には法政大学オリジナルグッズ販売店を設置し、クリキーやネクタイ、Tシャツなどが人気を博し、予想を上回る売上となりました。関係者の皆さま大変ありがとうございました。

からは千葉大一會長をはじめ多数の職員、役員の皆さんにご出席いただきました。華やかに開催することができます。父母懇談会では増田総長に特別講演「その先の自分を創る。」と題したお話をいただきました。続いて行われた「10周年記念懇親パーティ」は、歴代の支部長や校友会の皆さまを加え総勢62人のご出席を賜り盛大に開かれました。「アカデミー合唱団」による合唱に参加者一同大変感激し、徳島県支部のパーティーは「何と言つても阿波踊り！」と、出席者全員で阿波踊りを踊つて、懇親会を終えました。企画から運営までお世話になつた加林浩前支部長はじめ関係者の方々に感謝し、厚くお礼申し上げます。

今年は10周年という節目の年であり、大学より増田壽男総長、後援会員の選出の承認をいただきました。

今年は10周年という節目の年であり、大学より増田壽男総長、後援会員の選出の承認をいただきました。

創立10周年を迎えて



支部長
東野 義孝
(眞愛／社会学部)

日本各地が豪雨に見舞われる中、徳島は水不足で、早明浦ダムに沈んでいた役場の庁舎が6年ぶりに顔を出していましたが、総会前日には恵みの雨が喜びをもたらしてくれました。

8月25日（日）、前日の雨が多少残っていましたが、法政大学徳島県支部10周年の行事を祝うよう、開始前には雨も止み、ザ・グランドパレス徳島に於いて、徳島県支部総会・父母懇談会が開催されました。総会では事業報告、決算報告、2013年度の事業計画、予算の審議、新役員の選出の承認をいただきました。

今年は10周年という節目の年であり、大学より増田壽男総長、後援会員の選出の承認をいただきました。

今年は10周年という節目の年であり、大学より増田壽男総長、後援会員の選出の承認をいただきました。

2013年度支部総会・父母懇談会報告



支部長
小松 隆義
(亮太／経営学部)

8月24日（土）、創立10周年記念の支部総会・父母懇談会を香川県高松市内の高松国際ホテルで開催。大学から増田壽男総長ほか3人、後援会からは千葉大一會長ほか2人、校友連合会香川県支部長の詫間敬芳様、同事務局長の真鍋壽利様を迎えて、全国各地から保護者の皆さまが出席しました。総会では2012年度決算、会計監査報告、事業報告が行われ、2013年度予算、事業計画、役員



愛媛県支部総会報告



支部長
城戸岡 謙一
(眞太／理学部)

8月25日（日）松山ワシントンプラザホテルにて、大学から榎本勝己理事と大学職員の皆さま、後援会より戸松みゆき副会長及び柳田明彦総務にご出席いただき愛媛県支部総会・父母懇談会を開催いたしました。昨年支部長に就任した際には四国4県合同で10周年記念行事を行うという話もありましたが、今年6月の支部長会議ではその時のお話が自然消滅しており、10周年記念行事をどうのに行うか苦慮しました。しか

し6月の愛媛県支部役員会議で「愛媛県支部10年の歩みとこれからの進展」をテーマに開催が決定いたしました。当日は支部総会・父母懇談会に統括歴代の役員及び校友会の方々にご参加いただき支部設立10周年の記念懇親会を行いました。校友会の方々の挨拶、歴代支部長の思いの出話（苦労話）は尽きませんでしたが、過去の支部総会・父母懇談会では懐かしい写真のスライドショーを和気あいあいと楽しみ、最後には校友会の方々を中心に校歌齊唱を行い閉会となりました。

こじんまりとした記念行事でした

が、愛媛県支部らしく行えたと自負しております。



の各案が可決承認されました。引き続き、昨年度まで香川県支部の役員としてご尽力いただいた5人の方々に増田総長より感謝状の贈呈があり、さらに支部創立10周年記念として総長から「その先の自分を創る。」と題し特別講演をいただきました。父母懇談会では大学による全体説明会や個別懇談会などが行われ、懇親会には地元校友会の方々も参加し、母親によるハンドベルの演奏や、法政大学アカデミー合唱団による歌を堪能。盛会裏に終了しました。最後になりましたが、後援会のさらなる隆盛と会員の皆さまのますますのご健康、ご多幸を祈念申しあげます。

